



# 学校だより

初代校長 佐藤 亮 先生書

10月号

No.483

〒187-0011 小平市鈴木町 1-450 Tel 042(324)3661 Fax 042(324)3662  
 HP <http://www.kodaira.ed.jp/18kodaira/> E-mail [gakkou@18.kodaira.ed.jp](mailto:gakkou@18.kodaira.ed.jp)

## 自信をもって

副校長 荒井 賢志

動物愛護週間直前の今月中旬、正門付近で、用務員さんが体長20センチメートルほどのカメを保護しました。近くに水もなく、このままではかわいそうです。近所でカメを探しているという情報もありません。そのカメは今、なぜか「かめ吉」という名前がつき、職員室で餌を食べ、日光浴もしながら元気に過ごしています。かめ吉をぜひ持ち主の方にお返ししたいと思います。お心当たりのある方は、ぜひ情報を学校までお知らせください。

さて、いよいよ明日は、本校第41回目の運動会です。子どもたちは、「あきらめずに がんばった 絆が 金メダル」のスローガンのもと、一生懸命練習に取り組んできました。私たち教職員は、運動会は子どもたちを心身共に大きく成長させる絶好の機会だと考えています。数週間に及ぶ練習の過程こそ、子どもたちが自信をつけ、大きく成長する大切な時間です。

本番を目前にした今、子どもたちは、練習当初に比べて確実に自信と意欲を高めています。本番に力を発揮するためには、「自分ができる。成功させるぞ、負けないぞ。」といった自信と意欲が何より大切です。この自信や意欲は、教師の指導やご家庭での励ましがあってこそ身に付くと考えます。以前、世界で活躍したフィギュアスケートの高橋 大輔 選手が、小学校の思い出を語っているインタビュー記事と出会いました。「おとなしくて引っ込み思案、刺激に弱くて目立ちたくない」という高橋選手は、小学校5年生の時、運動会での「よさこい」を通して担任の先生から自分の踊りを認められ、「踊りは楽しい」と実感し、自信をつけたそうです。「身体いっぱい表現することの楽しさは、今の自分にもずっとつながっています。一度自信をもつことができると希望もわいてきます。だから自分に自信をもたせてくれるような人がまわりにいたことがとても幸せなことでした。」と語っています。

本校の教職員は、子どもたち一人一人に自信をもって臨めるように、期待し、見守りながら、熱心に指導を続けています。小規模の鈴木小ならではの、子どもたちを活躍させる工夫もたくさんしています。当日は子どもたち一人一人が自信をもって競技や演技に臨み、練習の成果を存分に発揮してくれることと思います。自信が良い結果を生み、更なる自己肯定感へとつながることを願っています。

運動会に関しまして、保護者や地域の皆様方にこれまで様々なご支援ご協力をいただきましたことに深く感謝し、当日を迎えたいと思います。また、運動会当日も様々なご理解ご協力をいただくこととなりますが、子どもたちのより良い成長のため、子どもたちをはじめ皆様方の良い思い出とするため、ご支援のほどよろしくお願いいたします。

### あいさつ目標 「授業のはじめと終わりのあいさつをしよう」

#### 10月の生活目標 「ものを大切にしよう」

夏休みが終わり1ヶ月が経ちました。10月のあいさつ目標は、「授業のはじめと終わりのあいさつをしよう」です。9月は、運動会に向けて授業も休み時間もたくさんの練習を積み重ねてきました。10月は、授業と休み時間の気持ちをきりかえるために、授業のはじめと終わりのあいさつをきちんとするよう指導していきます。

10月の生活目標は「ものを大切にしよう」です。ものを大切にすることは、動物や人を大切にすることにつながります。自分の持ち物に名前をしっかりと書き、決まった場所へしましましょう。自分の持ち物を大切にできるよう、ご家庭でもご協力をお願いいたします。

# いよいよ運動会！！

赤組・白組、それぞれの応援団長から意気込みを聞きました。明日の運動会は熱い声援をよろしくお願いします。

## 赤組応援団長 6年1組 河野 蒼

私は、赤組が一丸となって全力で戦い、白組を圧倒できるように精一杯赤組を応援します。赤組応援団の私と、10人の団員は共に協力し合い、赤組が団結し優勝できるように、力いっぱい応援していきます。赤組のみなさん、一緒に勝利をつかみとりましょう。

## 白組応援団長 6年1組 白崎 佑真

ぼくは、この3年間応援団をやってきました。今年は白組応援団長としてこれまでの経験を生かして、白組のみんなが協力して、助け合える白組にします。応援団のみんなと、心をこめて力いっぱい応援します。赤組も白組もがんばりましょう。



## 運動会の見どころ

### <低学年>

1・2年生の「すす木の森でパーティーだ！」は、すす木の森に住んでいる動物を表現しています。自分たちが考えたかわいいポーズにご注目ください。1年生の「おどって たまいれ」は早い音楽に合わせて踊るかわいいダンスと玉入れが見どころです。2年生の「大玉ころりん」は、2人1組になって大きな玉を転がします。走順も赤組・白組にわかれて自分たちで考えました。2年生のチームワークが見どころです。



### <中学年>

3・4年生は、長い竹を用いたフィリピンなどに伝わるバンブーダンスと、体を叩いてリズムを刻むボディーパーカッションに取り組んできました。竹と体でリズムを刻み、心を一つに踊ります。バンブーダンスは実行委員中心に子どもたちが振り付けを考えました。元気いっぱいの3、4年生のダンスをお楽しみに。

棒引き「ひっぱれバンブー」では、各組で作戦を立て本番に挑みます。迫力ある赤白の攻防をご期待ください。

### <高学年>

5・6年生の「騎馬戦～鈴木陣～」は、赤白それぞれに作戦を立てて力比べに挑みます。迫力ある勇ましい騎馬たちに熱い声援をお願いします。

「組体操～未来へ～」は、一人では表現できない技をみんなで協力し合い表現します。フィナーレは、自分らしさをアピールします。ご期待ください。



## 給食室より

実りの秋、旬の食材が豊富な季節です。給食では季節の食材を取り入れた献立を立てています。小平市内の畑で収穫された野菜や果物も積極的に取り入れています。苦手なものにも挑戦して、いろいろな食材を味わって欲しいと思います。

～運動会のお弁当作りのお願い～安心・安全なお弁当作りを！

温かいものは粗熱をとってから詰める、おにぎりなどは素手で扱わずラップを使う、水気の多いものは汁気を切って詰めるなど衛生面での配慮をよろしくお願いいたします。



朝のミーティング風景  
調理手順やアレルギー対応など、  
全員で確認して作業を始めます。

## 校内研究授業 9月6日(水)

今年度の鈴木小学校の校内研究のテーマは「学び合う力を伸ばすための指導の工夫～ペア学習やグループ活動による交流を通して～」です。このテーマに沿って4年1組が「詩を楽しもう」の単元で研究授業を行いました。グループ活動では、詩を読んで感じたこと、気付いたこと、疑問などを友達の意見を聞いたり一緒に考えたりしながら、言葉のもつイメージを膨らませました。同じ詩でも、一人一人感じ方が違い、友達と考えを交流することで「なるほど」「同じ意見だね」と楽しく学習を進めました。



## 訪問コンサート 9月12日(火)・15日(金)

12日(火)5校時に東京学芸大学の学生22名が3・4年生に、15日(金)の1校時は昨年に引き続き、日本全国でコンサートを行っているプロの演奏グループ「エバリー」のメンバー、松尾賛之さん(ボーカル、バイオリン)、松尾悟郎さん(ピアノ)が来校し、1・2年生に生の音楽を聴かせてくださいました。普段聴くことのできない楽器や歌声を味わったり、演奏者と一緒に歌ったりしてコンサートを楽しみました。



世界にひとつだけの花～♪



僕らの未来へ～♪

## 回田町会「敬老の会」での演奏 9月16日(土)



3年生の有志14名が歌とリコーダーを披露してきました。「春の小川」「にじ」「リコーダー奏」「世界に1つだけの花」の4曲を発表しました。短い時間の中、一生懸命練習した成果を発揮することができました。発表後は、「ありがとう」の言葉と大きな拍手をいただき、子ども達も嬉しそうでした。

# 10月の行事予定

保教の会  
放課後の活動

1	日	都民の日	
2	月	振替休業日	
3	火	月曜時間割 委員会活動 安全指導	
4	水	特別時程 5 時間授業	
5	木		
6	金		グリーンスクール
7	土		
8	日		よさこい
9	月	体育の日	
10	火	読書旬間始 ブックトーク	将棋教室
11	水	4時間授業	紙芝居教室
12	木		お凵教室
13	金	保教の会主催 サイエンスショー (3, 4校時)	よさこい
14	土		コーフボール
15	日	小平市民まつり	
16	月	クラブ活動 避難訓練 (起震車)	
17	火	社会科見学 (5年)	
18	水	4時間授業 (2・5年生は5校時)	
19	木		
20	金	学校公開週間始 読書旬間終	
21	土	特別時程4時間授業 セーフティー教室 (1256年)	
22	日		
23	月	クラブ活動 セーフティー教室 (34年)	
24	火		
25	水	学校公開週間終	
26	木		お凵教室
27	金		グリーンスクール
28	土		パソコン教室
29	日		
30	月	クラブ活動 マラソン旬間始 (11/2まで)	
31	火		

＜もちもの＞  
 ◎ジャムのビン  
 (横7センチ縦13センチ程度)  
 ◎ビンの中に入れるおもちゃ  
 (金属製や布製品は使えません)  
 ◎接着剤  
 (エポキシ AB や G17 ポンド)

小平警察署の方の協力で、  
 5・6年生が起震車体験を  
 します。

**★保教の会主催イベントのご案内★**  
 ○日時 10月13日(金) 3・4校時 場所：体育館  
 ※詳しくは、9月15日に学校から配布された「保教の会主催のイベントのご案内」をご覧ください。

**★学校公開週間のお知らせ★**  
 ○日時 10月20日(金)～25日(水)  
 ※詳しくは、学校から配布される「学校公開週間のお知らせ」をご覧ください。